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錫安教會 2022年 4月 3分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 634：雙魚星謎（24）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（7）

影片：時事追擊：2022年 3月「與病毒共存」應驗篇

於今年 2月 13日播放的精華短片（VO）「時事追擊：2022年 2月虎年疫情創新高」，

當時，日華牧師鑑於港府堅持採取「動態清零」政策，因而作出估計︰

隨著感染個案增加，甚至單日超過 10,000宗，

屆時，抗疫專家就會放棄「清零」政策，變成「與病毒共存」。

隨著日華牧師這段分析頒佈後，世界各國，

突然改變過往已執行長達兩年的抗疫政策，轉變成「與病毒共存」的模式。

繼今年 2月 19日，英國公佈作為「與病毒共存」計劃的方案之一，

決定解除新冠肺炎確診者及密切接觸者的隔離要求，令英國成為首個，

准許染疫人士無須隔離的歐洲國家。

而美國加州、紐約州等多個州份，亦已解除室內配戴口罩的強制令，

可見，「與病毒共存」已成了美國的新趨勢。
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隨後，2月 22日，澳洲新南威爾士省、維多利亞省和昆士蘭省等，

亦相繼宣佈放寬室內配戴口罩的規定。

踏入 3月，「與病毒共存」政策，已成了全球的主流趨勢。

3月 11日，澳洲總理莫里森（Scott Morrison）表示：

澳洲大部份地區，處於國家計劃的 D階段，意思是，澳洲將會以好像對待流感（Flu）的方式，

與新冠病毒共存，認為針對密切接觸者的隔離規定，是多餘（redundant）的，

打算取消以助澳洲經濟復甦。

他表示：「我們摒除這種密切接觸的限制是很重要，

因為這些限制規例，讓很多企業職員失業和挨餓，作為領袖，這條規則變得多餘，

所以我們責成醫學專家小組，讓他們盡快說出有甚麼緊急建議。我們想盡快跟這個規則說再見。」
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新聞片段：

In a sign, things might be returning to normal.
一切似乎逐漸回復正常，

The prime minister shifts his focus to the final phase of the pandemic.
澳洲總理將注意力轉移至疫情的最後階段，

Phase D, remember, means living with the virus like the flu.
D階段等於與新冠病毒共存，如同流感一樣，

Which means putting an end to Covid rules, like forced isolation for close contacts.
這意味著結束防疫措施，例如強制密切接觸者隔離。

That rule is becoming, we believe, as leaders, redundant.
作為領袖，我們認為該措施已變得多餘，

And leaders believe is starving businesses and hospitals of staff.
領袖認為該措施導致企業和醫院人手短缺。

We all know what it’s like with kids and flus and other things that, you know, they bring it home and then
the whole family has to stay home and can’t go to work.
我們都知道孩子、流感那些事情，一旦將病毒帶回家，全家人就要留家，不能上班。

National cabinet also decided to end regular testing.
政府內閣亦決定結束定期檢測，

A healthy person will no longer be required to take a Covid test.
健康人士將毋須進行檢測，

Even if they have symptoms, instead, urge to just stay home until they feel better.
即使出現症狀，只需留在家中，直到康復即可。

We’ve come through the Omicron wave.
我們勝過了這波 Omicron疫情，

The hospital system has stood up to it.
醫院系統經得起考驗。

The expert health panel is yet to sign off on the changes.
然而，醫學專家小組尚未確認有關政策修改，



20220403 www.ziondaily.com

4

We’re coming into winter. It’s the wrong time.
我們將步入冬天，這不是正確時間。

Some doctors are worried about what’s likely to be a dual Covid and flu season.
有醫生擔心出現雙重新冠和流感季節，

It’s quite premature to be pretending and publicizing that this is all over, because it is not.
現在是過早假設和宣傳疫情結束，事實上仍未結束，

We’ve all got pandemic fatigue but this virus is not taking a holiday.
我們全都對疫情感到疲倦，然而病毒並不會休假。

The prime minister did urge caution, saying that the most vulnerable still need protection and he left the
door open to bringing back some Covid rules if necessary.
總理敦促巿民保持謹慎，指仍需保護高危群組，他不排除在必要時恢復一些防疫措施，

You can never know what the next variant may be.
你永遠不知道下一個變種病毒是甚麼。

3月 11日，日本提出只要預料能減輕醫療負荷，就會解除重點措施，

日媒解讀日本政府有意轉為「與病毒共存」。

政府防疫對策分科委員會會長尾身茂指：疫情持續了這麼長時間，

除了影響社會經濟之外，亦對民眾心理造成影響，

出現「既然致死率不是那麼高，稍微鬆綁可能比較好」的意見，亦屬正常。

3月 12日，日本新增超過 5萬人確診，東京再增 9,164人染疫。

新聞片段：

日本政府的疫情專家組提出，只要預期的醫療負荷逐步減輕，就可以顯著放寬防疫限制。

日本傳媒分析，當局有意將防疫政策，轉為「與病毒共存」。

日本新冠病毒感染症對策小組開會後基本同意，即使新冠患者病床使用率超過五成，

若果確診人數及醫療負擔呈下降趨勢，亦可以全面解除，

目前在一些縣仍在實行的「防止蔓延等重點措施」。

專家亦同意取消大型活動的人數限制，參加者無須再提供陰性證明。

專家組組長表示，防疫措施打擊經濟，對民眾心理亦帶來影響，需要平衡防疫政策和社會經濟。

《產經新聞》分析，新方針顯示當局有意將防疫政策，轉為「與病毒共存」。
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3月 11日，新加坡公佈自 3月 15日起，將簡化現有防疫措施，

包括調整社交人數、戴口罩規定、工作場所限制、安全距離及大型場地參與人數。

根據政府網站辯稱︰

「精簡」（Streamlining）並不意味放寬限制，只是簡化許多不同規則，讓人們更容易理解和遵守。

菲律賓觀光部亦宣佈，由 4月 1日開始，

向所有已完整接種新冠疫苗的外國旅客開放國門，各使領館將恢復簽發簽證。

馬尼拉當局自 2月 10日起，向享有菲律賓免簽待遇的 157個國家的旅客開放，

旅客於完整接種新冠疫苗後，只需於登機前 48小時，

進行即時聚合酶連鎖反應（RT-PCR）採檢，獲得陰性結果，即可入境菲律賓，

進行為期 30天內的商務旅行或觀光，且無需隔離。

3月 17日，柬埔寨放寬防疫管制，取消對海外旅客進行新冠病毒檢測的要求，

重新開放讓旅客入境，以刺激當地旅遊業。

不過，旅客仍需要完成接種新冠疫苗，否則，抵境後仍需要隔離 14日。

3月 18日，越南宣佈全面通關，重新恢復國際旅遊，並簡化入境防疫措施，

包括取消所有入境隔離限制，同時，並沒有提及打疫苗的要求，

旅客只須滿足持有「新冠病毒陰性檢測證明」這一個條件，便可入境，

全面採取「與病毒共存」的政策。

3月 22日，日本宣佈解除所有防疫措施，當地旅行社表示，

前往沖繩等國內旅行的查詢和預約，隨即比上月增加 4倍，

不少國民表示，疫情下已維持長時間的自肅生活，現時非常渴望旅行。

3月 24日，新加坡 Omicron疫情趨穩，新增病例逐步下降，總理李顯龍宣佈，

將進一步鬆綁防疫措施，包括取消口罩令、放寬社交聚會人數、民眾在戶外無須強制性戴口罩，

及擴大開放邊境、簡化檢測與隔離規定。

他多次親身演說，表示新加坡已準備好，採取「果斷的步驟朝向與新冠病毒共存」。

香港和新加坡，同時於 2月遇上新冠感染個案大增，而新加坡人口為 570萬人，

高峰期單日最多有 3.9萬宗感染，近期日均感染人數為 10,199人，

但死亡個案卻比香港低得多，單日最多只維持於 20人以下。

3月 28日，巴西衛監部建議政府放寬防疫措施，旅客入境只需提供完成疫苗接種證明，

而尚未打疫苗的人士也無需隔離，只需提供陰性檢測證明。
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3月 29日，南韓防疫部門暗示，會進一步放寬保持社交距離的防疫措施。

泰國亦希望讓旅遊業逐步復甦，將在 6月 1日前取消所有入境防疫限制。

3月 29日，儘管美國新增病例正在下降，但過去一周，每日平均仍約有 3萬例，

返回 2021年 7月的水平，多個州和城市亦陸續放寬防疫限制，

3月 26日，夏威夷成了最後一個取消室內口罩令的州份，政府亦鼓勵人民恢復疫情前的生活。

3月 30日，瑞士政府宣佈︰

從 4月 1日起，瑞士取消所有剩餘的新冠防疫限制措施，以尋求與新冠病毒共存。

同日，有台灣專家認為，要完全「清零」有難度，台灣應該嘗試學習新加坡，想辦法「與病毒共存」，

才有可能恢復正常生活。

4月 1日起，馬來西亞正式開放邊境，完成接種疫苗者，於入境時可免除隔離，

變相，馬來西亞已決定「與病毒共存」，採取全面開放政策，

即是，將新冠肺炎視為一種如感冒般的風土病毒。

加上，馬來西亞首相依斯邁‧沙比利（Ismail Sabri），與鄰國新加坡總理李顯龍達成協議，

同意在 4月 1日，重新開放兩地陸地邊界。

通往兩地的新柔長堤，自 2020年 3月 18日正式關閉後，事隔兩年，

相隔兩地的居民終於可以跨過「最後一里路」，與家人自由共聚，在全面開放下，

適應一種「與病毒共存」的生活模式！

至於本港方面：

繼 3月 3日，本港單日新增 56,827宗確診後，第五波疫情仍持續肆虐。

3月 11日，鑑於第五波新冠疫情，令社會運作幾乎陷於停頓，政府機構亦不能倖免，

為回復社會正常運作，公務員事務局更新了確診者、密切接觸者，及與確診職員接觸的上班指引，

要求在這一波疫情中染疫的公務員，即使日後經快速檢測或核酸檢測，再次驗出病毒，

亦可如常上班，不會再被視為確診者或密切接觸者。

沒錯！大家確實沒有聽錯！
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公務員事務局指，即使公務員二度感染，驗出身上帶有病毒，

也不會被視為確診患者，仍可如常上班。

隨即引起公務員質疑，染疫公務員人數眾多，為了不影響部門運作，

政府要求二度感染人士帶病上班，擔心增加播疫風險。

由第五波疫情開始至 3月 10日，約有 28,600宗政府僱員確診，當中超過 8,000人已復工，

其他僱員則會按衞生署指引，於康復或完成隔離後，重返工作崗位。

3月 15日，香港大學醫學院最新推算，截至 3月 14日，

估計全港已有 358萬人感染，即每兩人就有一人中招。

沒錯！按香港大學醫學院推算，全港 358萬人感染，即已超過 50%以上，

然而，當時的一周前，即 3月 7日的推算數字只有 184萬，但短短一周後，

即 3月 14日，推算數字幾乎翻倍，高達 358萬人。
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3月 18日，過去兩個多月，本港已有超過一百多萬人感染，累計逾 5,000人死亡，

前食物及衞生局局長高永文指：

第五波疫情，令本港被動進入「與病毒共存」的狀態，

已稱不上是跟隨「動態清零」的方向，認為過去的應對策略已不奏效。

而現有的疫苗政策對於控制傳播的成效，可説是失敗，港府應反思接種策略有否出錯。

同日，香港菁英會創會兼榮譽主席施榮忻指，香港抗疫的黃金期確實已過，

多間本地大學專家估計，本港累積確診個案已近 400萬，建議與時俱進，

考慮推動香港成為全國首個實行「與病毒共存」的試驗城市，「把將錯就錯變成將功補過」，

為全國抗疫兩年多的困局，提供一條新出路，為國家在「動態清零防疫」策略之外，

就開放及通關，另覓一套嶄新的抗疫防疫策略。
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3月 20日，特首林鄭月娥在抗疫記者會上表示︰

本港整體抗疫路向，要繼續維持「動態清零」，抑或「中國式與病毒共存」，暫時仍未能作出決定，

因為疫情仍然嚴峻，須持續檢視應對手段及考慮各種因素。

事實上，第五波疫情以來，港府一直堅持「動態清零」，

進行了逾 250次圍封強檢行動，但成效一直存疑。

3月 21日，本港新增 14,068宗確診，單日呈報 223人離世，本港疫下累計死亡人數達 6,119人。

特首林鄭月娥於疫情記者會中，公佈「中期檢討」防疫措施的內容，

宣佈暫緩政府早前提出的全民檢測計劃，這個決定已參考了中港兩地專家的意見，兩者達成共識，

全民檢測應在初段或尾段進行，現時不宜將有限資源投放在核酸檢測上，

並宣佈將於 4月 21日起，分 3階段、以 3個月時間，放寬社交距離措施，

首階段包括恢復晚市堂食、重開健身中心等。

沒錯！特首已宣佈，將於 4月 21日起，分 3階段、以 3個月時間逐步放寬社交距離措施。

新聞片段：

行政長官林鄭月娥宣佈，大部分社交距離措施維持至 4月 20日，之後分三階段逐步放寬。

第一階段重開部分處所，包括美容院及健身中心，食肆可恢復晚市堂食等。

另外下月 1日起，取消英、美等 9個國家禁飛令，同時調整抵港香港居民的檢疫安排。

第五波疫情以來，大部分處所關閉，防疫措施是政府形容最嚴謹，何時可以放寬？

政府交出時間表，下月 21日起，3個月內分三階段放寬。

首階段重開健身中心、美容院、按摩院等部分表列處所，食肆恢復晚市堂食至 10時，最多 4人一枱。

限聚令亦放寬至 4人，私人地方多於兩個住戶的跨家庭聚會限制取消。

第二階段，所有表列處所可營業，酒吧、酒館都有望復業，食肆營業時間及每枱人數上限都再放寬，

泳灘亦會重開，去郊野公園或在戶外做運動可以除口罩。

到最後階段，即 6月 21日會解除所有限制，

但仍然要用「安心出行」及「疫苗通行證」。政府表明沒有空間再提早。

「每天有 1萬、2萬個個案，對整個社會帶來很大風險和壓力。

在此，我只能呼籲市民繼續有耐心，因為我們已給大家清楚的路線圖、時間表，

只要疫情繼續呈下降的趨勢，4星期後，我們便可陸續恢復正常生活。」

滯留在海外的香港居民都有好消息，政府宣佈下月 1日起，解除對英、美、法、澳洲、
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菲律賓等 9個國家民航客機的禁飛令。

抵港檢疫亦放寬，在機場通過核酸檢測後會收到檢疫令，在酒店檢疫期間每日做快速抗原測試，

到第五日做核酸檢測陰性，之後兩日快測持續陰性，即最快第七日就可以離開檢疫酒店。

「航班熔斷機制已經不合時宜了，因為他們的疫情不比香港差，帶來極大困擾，這個困擾、

焦慮我們完全明白。影響香港營商環境，特別是周邊歐美地方，已經循放寬方向實行。」

特首林鄭月娥表明暫緩全民檢測一事，隨即引來政圈及社會上極大迴響，

認為政府一個月內，已 4次改變意向，令全民檢測變成一個傳聞。

因近期內地專家梁萬年開腔指，全民檢測在疫情初期或後期進行，才是最有效的，

令風向急轉為「暫時不做」，可見，一個多月內，風向已轉得相當急速。

有政黨官員批評，今波疫情政府屢次資訊發放混亂，不斷改口「打倒自己」，於大半個月前，

市民因擔心全民強檢兼禁足，因而蜂擁到超市盲搶物資，無疑是白折騰，市民大嘆無奈。

建制派議員新民黨立法會議員李梓敬，對這個決定表示失望，

認為中央政策是「動態清零」，質疑特區政府陽奉陰違，

希望「與病毒共存」，由始至終根本沒有打算做全民檢測，只希望「與病毒共存」。

3月 21日，港政府專家顧問袁國勇表示：

徹底消滅病毒是很難的事，甚至是不可能，因為病毒會一直變種，這時是否「清零」已不重要。

預計今年 7月夏天來臨時，疫情基本上會結束，屆時仍會有市民感染，但可稍為恢復正常生活。

3月 28日，有報導指，現時全球於面對疫情上，除了中國仍然站著，
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其他所有國家均已選擇「躺平」，即完全放棄防疫，選擇「與病毒共存」。

但最辛苦的是香港，一直在做仰卧起坐，即俗稱「sit up」，一時躺平，一時起坐，

經過長期艱苦的「sit up」後，香港終於在 3月 21日調整防疫政策，宣佈暫緩全民強檢，

並分階段放寬防疫政策，包括 4月 1日起取消對九個國家的禁飛令等。

雖然，林鄭月娥一再表示，調整防疫政策，並不意味就此「躺平」，完全放棄；

但輿論普遍認為，香港實際上已「躺平」。

越來越多人討論，唯一「仍然站著」的中國，

到底何時會放棄「動態清零」，走向全面開放，

不少人認為，隨著世界各國和地區，已紛紛開放國門之際，

只要中國不再堅持，改為跟世界一起「與病毒共存」、一起「躺平」，

這場百年不遇的疫情危機，就能迎來終局。

無疑，隨著今年 2月中，日華牧師作出「與病毒共存」的頒佈後，

世界各國的發展，完全應驗日華牧師的預告，

突然一改過往兩年的抗疫政策，紛紛轉變為「與病毒共存」的模式！

影片：分崩離析的世界大棋局

兩年前，新冠疫情開始的時候，日華牧師已經分享了「第三個可能性」，

就是以 Freemason預備 Planet X大災難到來的角度，去分析整個世界的時局走勢。

Freemason的計劃，就是以一個類似流感的傳染病作為切入點，

讓各國都要封城，停止空運和海運，各國因為一個死亡率低的傳染病，而全盤改變，

由一個互相依賴的世界，變成一個自給自足的世界。

須知道，近幾十年全球的經濟繁榮，是有賴於二次大戰後，

各國發揮其獨特優勢，不論是資源、科技、人才、社會等等，

再加上物流業的發展，形成一個互相補足、互相依賴、互相分工的「地球村」。

甚至乎，東南亞各國，亦因著成為「世界工廠」而高速發展。

但現時，竟然因著一場疫症，就要所有國家喪失經濟分工的一切利益，

甚至乎，各國出資將不同的生產基地，搬回自己本土，

這是任何人都覺得匪夷所思，甚至天方夜譚的現象。

要知道，這場疫症，並非高致命率的伊波拉病毒，相反，只是如流感般，

但卻嚴重至所有國家停止往來，生產鏈崩潰。
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而隨著疫情不斷發展，再加上，於疫情期間，

中美竟然連綿不斷，爆發出「損人不利己」的貿易戰，

世界真的如被設計般，按著日華牧師的分享，往「第三個可能性」的方向走。

到最近，俄羅斯突然入侵烏克蘭，而日華牧師亦於開戰後不久，即 3月 7日，

錄製了有關烏俄戰爭的《栽在溪水旁》號外篇，並於 3月 13日首播，作出了驚人的預告。

當人人都以為，這場戰爭是一場以大欺小的閃電戰，

烏克蘭將會如 2008年的喬治亞，或是 2014年的克里米亞般，短時間內被攻陷。

但日華牧師卻指出，烏俄戰爭，將會是 Freemason部署 Planet X的另一顆棋子，

就如新冠肺炎般，同樣會導致地球村分裂，

只不過，之前是航運、貨運和供應鏈的斷裂，

今次，卻是金融系統的斷裂。

所以，這次戰爭，應該是沒完沒了的「對峙」，才會發揮其最大功用。

以下，是 2022年 3月 17日，《栽在溪水旁》之「烏俄戰爭_號外篇（五）」的分享內容。

日華牧師：

故，起初我一看見，就於「第三個可能性」中提到，

其一，緊接的必定是戰爭。為甚麼呢？原因是，如何令事態加劇至極端呢？

若單用疫症，當時我已知，必然沒完沒了。

由是，當時我估計，最多相隔約一年，便要開啟戰爭，

否則，人民定然造反，因你讓經濟崩潰、斬斷他們所有搖錢樹，

導致很多人失業。他們會怎樣呢？對不？

當然，現今可見，確是於兩年後發生，並非一年或一年半後，而是兩年後啟動戰爭。

可是，為何必須是戰爭呢？

當時我已預想，你只能以兩個概念，將疫情正在執行的部署，再次優化（enhance），
如何優化？將之優化，繼續再儲糧、再隔離、再獨立，

所有地域也要斷絕彼此之間，於金融和網絡的連繫。

皆因，當時也曾提到，Planet X的到來，將有許多海底電纜斷裂，

事實上，根本不會再有海運，本身關於這一點，Webbot也突然提及，

我們知道有一段時間，根本無法再有海運，因已變得非常危險。
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好，接著現時的戰爭，反而將之再優化一層，

本身人們已在儲糧、自給自足，於金融上，

本身許多國際企業已收縮了，包括航運、航空公司。

可是，當今次提及戰爭，他們以北約（NATO）引動，而不是以歐盟，或其他事物引動，

因以北約引動，會迫使我們曾提及的聯盟和軸心國現象再次出現。

何解？現時藉北約引動的話，北約可是軍事聯盟，

導致現時的俄羅斯和中國，勢必處於唇亡齒寒的關係，這是與西方相對而言。

故，藉北約這事，根本是迫使俄羅斯和中國必須同一陣線，

只是，是次事件卻開始衍生無數後續，尤其近日越發明顯，正是經濟更加獨立。

如麥當勞、Starbucks，甚至，連 Facebook、YouTube、網絡等，連 Apple也退出俄羅斯，全部也退出，

甚至，現時於俄羅斯的 iPhone，已失去機能，雖已停止全部機能，可是手機卻已賣給你了。

隨後，美國將俄羅斯所有外匯儲備，凡是存放於美國銀行的儲備，皆全數凍結，

所有在美國的資產，無一例外。

這種割離方式，甚至超越疫症所造成，

疫症已極其無聊地，竟因一場疫症大費周章，

可現在不僅如此，再將疫症所造成的，更進一步割離。

事實上，事件亦如日華牧師所預告般，由原先的閃電戰，變成「對峙」的局面。

並且，各方的制裁，造成不可挽救的經濟和金融割離現象，加速各國走向自給自足的自救之路。
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原因，不難想像，當各國政府及商界，不斷對俄羅斯作出制裁，

除了將俄羅斯銀行，踢出 SWIFT國際結算系統之外，Visa, Master亦停止了業務，

令國際市場，甚至本地日常生活貿易，也無法正常運作。

一方面，俄羅斯的企業股票大跌，除了重創俄羅斯經濟之外，

亦令所有投資俄羅斯債市和股市的基金嚴重虧蝕。

而另一方面，各國大企業，亦因為退出俄羅斯的市場而損失慘重。

因為，他們無法將俄羅斯的生意賣走，面臨的，只是被俄羅斯政府充公，

也就是說，大企業累積十年計的投資，因著鐵幕徐徐落下，於一夜間就化為烏有。

須知道，「地球村」的成功，最重要的因素，

是各國維持友好關係，發揮自己國家所長、互補不足，達致雙贏獲利。
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但當政治利益凌駕經濟利益，「地球村」亦會分崩離析。

事實上，已經有報導稱，新冠肺炎疫情加上烏俄戰爭，

已徹底改變了，由第二次世界大戰後所建立的和平合作格局，

結束過去的全球化觀念，將世界推向分裂。

所以，當這些國際大型基金和企業，因為烏俄戰爭而損失慘重時，

究竟，他們又會如何評估自己於中國的投資呢？

究竟，他們的投資，會否被中國政府一下子落閘，收歸國有呢？

當我們以為，這些估計只是杞人憂天、庸人自擾的時候，

其實，烏俄戰爭爆發後，中國已出現前所未見的資金外流，

甚至乎，企業亦作出撤離中國的準備。

因為，當世界各國的矛盾越來越尖銳時，

無論是於華爾街呼風喚雨的大型基金，或是生意遍及全世界，舉足輕重的大企業，

於炮火連天的戰爭面前，其實也渺小得像浮萍般，隨水飄流，

當政府出動鐵腕手段時，所有資產都可以歸零。

因此，盡快止賺、撤資回國，就是最安全的選擇，

就算要減價求售，也總好過一無所有，

連帶也會將整個生產鏈和供應鏈，搬回自己鄰近地區的國家，

變成了板塊割離，自給自足的世界。

而於這場烏俄戰爭中，烏克蘭和俄羅斯，固然是首當其衝、影響最深。

但是，烏克蘭與俄羅斯，其實是糧食出口大國，他們的小麥出口量佔全球 1/ 4。
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戰火當然會影響烏克蘭的小麥出口，同樣，俄羅斯亦因為被制裁，未能出口小麥。

但當戰局繼續對峙，農民錯過春播的時機，也就意味著，短期內全球的小麥供應量，將不會恢復。

而損失的 1/4供應量，並非一個小數目，當供應減少、需求卻不減的時候，自然就是價格上升。

而開戰後，小麥的價格已上升了四成，漲幅為 60年新高。



20220403 www.ziondaily.com

17

所以，當烏俄打仗時，餓著肚皮的，未必是這兩個國家的人民，反而是向他們購買糧食的國家。

所以，可以預期，各國不會坐以待斃，

有小麥生產的國家，自然會居安思危、減少出口，令小麥價格進一步升高，

甚至乎，引發連鎖效應，波及其他糧食，應驗黑馬審判。

這將會導致其他國家，積極開發糧食生產，變相，有時間去發展糧食的自給自足。

新聞片段：

多國擔心俄烏戰事持續，影響糧食供應，紛紛限制農產品出口，歐盟將商討如何確保糧食安全。

七國集團及聯合國糧農組織警告，各國自保的做法，可能會進一步推高糧食價格。
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烏克蘭及俄羅斯都是糧食出口大國，但在烏俄戰爭爆發後，烏克蘭農業運作幾乎完全停擺，

已緊急叫停小麥等糧食出口。俄羅斯就因為受制裁，不少糧食都無法外銷，

對長期依賴進口糧食的國家，造成的影響陸續浮現。

法國有農場指，小麥及粟米等穀物價格已連升 15個月，

烏俄戰事爆發後，每噸飼料更由 170歐元，急升至 350歐元。

有飼料生產商協會要求法國政府，每月儲備 80萬噸穀物。

全球最大小麥進口國埃及，去年有八成進口小麥，

來自俄羅斯和烏克蘭，政府為免麵包價格暴升，出手為無補貼麵包限價。

當局早前已經對麵粉、扁豆及小麥等穀物，實施 3個月的出口禁令，

目前正與全球第二大小麥生產國印度，商討採購小麥。

至於部分有出口糧食的國家，就擔心外界「盲搶」，會令自己國家出現糧荒。

阿根廷暫停豆油和豆粕出口，摩爾多瓦及塞爾維亞限制出口小麥及糖，

保加利亞就計劃調動政府資金，採購 150萬噸糧食。

棕櫚油最大生產國印尼，更一口氣上調棕櫚油出口關稅八成，至每噸 675美元。

多個東南亞國家亦同時面臨小麥及飼料價格上升的問題。

歐盟成員國代表周一開會商討，如何確保糧食安全。

法國農業部長直指，俄烏戰事可能會導致全球糧食危機。

聯合國糧農組織及七國集團，敦促各國應保持貿易開放，警告保護主義可能會推高糧食價格。

國際農業發展基金就憂慮，會因而加劇東非等貧窮國家的飢餓問題。

而能源方面，俄羅斯亦是出口大國，是世界上第三大石油出口國、第二大天然氣出口國。
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歐洲於天然氣上，有 40%依賴俄羅斯；於石油上，則有 30%依賴俄羅斯，

所以，當烏俄戰爭開打，石油價格亦隨即上升。

可以預期，各國為了自保，必然會降低對俄羅斯燃料上的依賴性。

烏克蘭總統澤連斯基，亦公開呼籲能源出口國增產。

因此，同樣的效果，就是導致其他國家，積極開發能源。

大家可以想想，對於人民基本生存而言，最重要的，就是能源和食物。

所以，假如 Freemason可以成功地，以製造問題、演繹問題、提供答案的方式，

迫使各國囤積最多的糧食和能源，於大災難時，就可以保存大部份人的性命，盡量減低傷亡。

從這角度看來，全球碎片化，或是與鄰國組成自救同盟、自給自足，已是不可逆轉的趨勢。
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於過去，香港的角色，是成為國際金融中心，成為中國的窗戶。

但於近幾年間，隨著中美貿易戰、疫情下的封城及清零策略等，已導致香港經濟走下坡。

當各國為了自保，加速將供應鏈、生產鏈撤離的話，香港的角色，自然亦不會復再，

甚至乎，如日華牧師所預告，香港將會到達半個城被毀的程度。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

於被提後，我們會以時空穿梭的方式，短時間度過 164億年，

之後，已死的信徒將會復活，與我們一起面見神。

這就解釋了，為何婦人生下來的，仍然是小孩子，

因為，小孩子要經過 164億年轄管列國的過程，才可以長大面見神。
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而於這 164億年中，我們會以復活身體的方式存在，製造各種共同信息，

因此，於《聖經》中，約翰所拿的是普通葦子，

但當我們經歷 164億年後，就變成了金葦子。

而 Freemason如此重視量度工具和量度單位，不單只拉線涉及量度單位，

甚至乎，建造一座宮殿，也是按照太陽、月亮及地球的尺寸而建造。
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Giza金字塔，更是隱藏著各種量度單位，及未來所發生的事情，

他們如此執著，就是要讓我們知道，他們是為著尋找出信仰的量度標準而設。

外界以陰謀論的角度，認為他們是弱者，有一個陰謀，希望得到權勢，

但事實上，Freemason的建設，是讓其他人知道，他們並不是弱者，

相反，於歷史裡不同的階段，他們所擁有的財富、權力、土地和建設，也是其他人無法相比。

所以，埃及人甚至會以為，他們是從天而降的人，

而我們就用不同手法，帶領他們認識何謂信仰。

因為，不同於現時，我們可以信主耶穌，

但當時，於未有主耶穌的時代，我們就為他們介紹生命和信仰的真諦，讓他們知道。
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然而，於這一代，我們必然要相信主耶穌，唯有祂是救主，

並且，主耶穌基督出生後，祂是將全新的信仰，帶給往後所有的人，

這個超越舊約的信仰，是最適合後世所有人。

這就是主耶穌離開嬰孩時，祂所完成的使命，而我們亦因此，欠下福音的債。

所以，當我們成為被提的小孩子，返回過去的時候，

我們亦要於不同的時代，去還福音的債，改變不同時代的文化和傳統，

並且，誕生一個只適合他們的信仰，也就是如主耶穌般，

於他在生時，與其他人共生於那個時代和歷史中。

就如神用以色列的亞伯拉罕成為榜樣，之後，以色列人用了上千年的時間紀念他。

同樣地，我們也可以於不同時代、不同地方，

成為那個地方的小孩子，成為那個地方的信仰榜樣，

藉著與他們共生於那個文化中，用幾十年時間，

去製造一個適合他們的信仰，改變他們的人生觀，導致他們在離世後，也可以被提。

所以，不僅主耶穌基督在以色列成為小孩子，

其實，神亦於全世界，所有無法傳福音的地方，製造小孩子。

因為，神既然能製造亞伯拉罕，當然，祂亦可以找我們去幫助不同時代的人。

甚至乎，於亞伯拉罕的故事中，出現了一個有趣的謎題，就是麥基洗德的出現。

於《聖經》中，他就像謎一樣的存在，沒有甚麼記載，更是無始無終。
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極可能，是我們藉著時空穿梭，返回過去，將信仰介紹給他，

但《聖經》不能透露時空穿梭的秘密，所以，只能輕輕帶過。

既然，亞伯拉罕要納十份一給大祭司麥基洗德，

那麼，為何神不找這位大祭司，成為以色列人的信仰榜樣呢？

既然，當時未有聖殿，那麼，麥基洗德又是於哪裡，學習成為大祭司的呢？

所以，最大的可能性，就是我們回到過去，設立聚居點，教導麥基洗德認識神，成為大祭司。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 634：雙魚星謎（24）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（7）
承接上星期的分享。

這解釋了一件很有趣的事。這是一個謎題，《聖經》明明有此事，

然而，為何《聖經》提及麥基洗德是無始無終？

因為，這是不能談論的，一旦提及，我們便會出現！

當我們存在時，整個信仰便會由時空穿梭者開始，而非由亞伯拉罕開始。

亞伯拉罕確實來自人，對嗎？

所以，如果由我們開始，

第一，必定會「穿崩」（露出破綻）；

第二，你要怎麼解釋那群人呢？

如果要繼續說下去，就全都「穿橋」（意謂：露餡兒）了！
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這群人怎樣來的？麥基洗德為何會變成大祭司？

他既變成了大祭司，豈不是意味著當時已經有獻祭？

你獻的十份納一也是其中一種獻祭。

那麼，當時的聖殿在哪裡呢？所以便形容他無始無終，根本甚麼也沒說！

最多人引用這個資料，指出他應該就是主耶穌。

但現在，既然他可以是主耶穌，那他也可以是一個剛誕生的小孩，就是我們了！

就是我們在那裡做了，而他只不過從偏僻的地方 —— 吾珥出來，

然後，他進到大城市，看見這一群人所製造出來的信仰。

因為，肯定的了，亞伯拉罕的信仰絕對與麥基洗德一致，

都是相信同一位神，不用多想，絕對不用猜想了！

但，《聖經》連一丁點也沒有提及，這個如此大型，已經設立了大祭司的體系。

那體系的信仰一定比亞伯拉罕更好，但為何還要以亞伯拉罕作信心之父呢？

因為那才是真正由人類誕生的源流，而不可以由我們回到過去，由我們所誕生的源流出來。

否則，那就是本末倒置了！

因為，我們現在依循的，乃是人類可以行進的一個悠長的源流。

但若是我們之後回去做的，永遠只是一個短暫的源流。

其中一個就是瑪雅，瑪雅人突然全部消失了，只是一個十分短暫的民族源流。

所以，我們都要仿效主耶穌那樣，我們都會變成一個 child（嬰孩），

born into（誕生於）不同的 generations（世代）。
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但那並不是指從肉身誕生出來，而是藉著時空穿梭。

最佳證明就是，埃及一直也記載是誰把科技、神話傳給他們，就是從天上來的一群人，

他們絕對不是從東方、南方、西方而來，他們絕對不是屬於地上，

而是從天降下來的，就是這樣，這也就合理了。

影片：麥基洗德沒有成為信心之父之謎

於《聖經》中，其中一個不解之謎，就是麥基洗德的角色。

原因，《聖經》清楚指出，亞伯拉罕是「信心之父」，是我們每一個人的信仰效法對象。

然而，《聖經》亦提及，就算是亞伯拉罕，他亦會納十份一給祭司麥基洗德。

創世記 14章 17至 20節：

「亞伯蘭殺敗基大老瑪和與他同盟的王回來的時候，所多瑪王出來，在沙微谷迎接他；

沙微谷就是王谷。又有撒冷王麥基洗德帶著餅和酒出來迎接；他是至高神的祭司。

他為亞伯蘭祝福，說：『願天地的主、至高的神賜福與亞伯蘭！

至高的神把敵人交在你手裡，是應當稱頌的！』

亞伯蘭就把所得的拿出十份之一來，給麥基洗德。」

原來，於亞伯拉罕的時候，就已經有祭司，並且，是他納十份一給麥基洗德，

所以，明顯地，亞伯拉罕亦視麥基洗德為他的屬靈領袖。

可是，若果真是如此，為何神沒有詳細解釋麥基洗德的身世呢？

也沒有如記載亞伯拉罕般，詳細描述他的生平故事？

甚至乎，將麥基洗德的過去，刻意描繪成一個令人難以理解的謎題。
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希伯來書 7章 2至 3節：

「亞伯拉罕也將自己所得來的，取十份之一給他。

他頭一個名翻出來就是仁義王，他又名撒冷王，就是平安王的意思。

他無父，無母，無族譜，無生之始，無命之終，乃是與神的兒子相似。」

既然，他與神的兒子相似，

那麼，為何神不要求我們學習麥基洗德，而是學習亞伯拉罕呢？

並且，為何他是「無生之始，無命之終」？難道他不是人類嗎？

而這一個讓人難以理解的奧秘，假如我們以時空穿梭的角度去解釋時，整個故事，就變得非常合理，

是被提的小孩，返回時間之初，成為了麥基洗德的導師。

以下，是日華牧師於 2022年 3月 14日的錄音分享。

日華牧師：

麥基洗德似乎並不屬於該時代，甚至是一位時空穿梭者，因從「信心之父」一詞可見。
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原因，在神而言，祂的見識絕不狹窄，對不？

若真是如此，對比最終數十年後，亞伯拉罕甚至向麥基洗德納十份一，

甚至，讓麥基洗德按手祝福他，並稱他為「至高神的祭司」。

可見，亞伯拉罕對比這位祭司，亞伯拉罕向他納十份一等動作，

以及，以亞伯拉罕的一生而言，他根本只能稱為信眾。

試想，《聖經》為何這樣選擇呢？謹記，這本《聖經》是神向摩西默示的。對不？

意思是，甚至可以用別的比喻也行。

然而，為何神刻意在這種情況下，說出這樣的一件事呢？

關於麥基洗德，若果追尋麥基洗德的信仰，即使沒有歷史記載，可是，神能否將之告訴摩西呢？
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那是《創世記》，並不會因沒有歷史記載，或是連神也不知曉。這說法就更離譜！

怎可能連神也不知曉？

那可是麥基洗德！一位是平信徒，另一位是祭司，竟說「信心之父」是由亞伯拉罕開始？

那麼，麥基洗德從何而來的呢？會否追尋麥基洗德的信仰時，他是更厲害的呢？

因他可是祭司！對不？只追尋他的一部份也行吧？

又或是，所謂的追尋，並非指你去透過歷史尋找（search），
我所說的是神的啟示，向摩西啟示。

為何神隻字不提？麥基洗德是如何開始的呢？他的信仰是怎樣的呢？

麥基洗德的信仰，至少於那段時間，對比一位經常一遇上逼迫，

就謊稱妻子是自己妹妹，並轉送他人的亞伯拉罕。你明白嗎？

無論如何，一邊是麥基洗德，

另一邊，則是不斷將妻子送給別人的亞伯拉罕，誰是信心之父？

總之，神選了亞伯拉罕。

甚麼？接著萬族也因他得祝福？

接著，更說他的子孫多如天上的星、地上的沙？何必如此呢？

另一邊的這位可是祭司！你明白嗎？

當你到達一個國家，那裡有多少平信徒？整個國家也是平信徒！有多少位大祭司？一位而已。

嘩！為何信心之父會是亞伯拉罕？

因此，你明白嗎？當釋經家研究至這裡，

你要謹記，那段經文並非一個歷史記載，而是一個 inspiration（啟示），

於西乃山上，神向摩西啟示的。

為何神於兩者之間，祂所選的信心之父，竟不是選麥基洗德呢？你想清楚！

最 original（原始）、一切的開始，

因為，麥基洗德並非信仰的起始，他是另一條隱藏的伏線，

存在於人類歷史中，確是存在的，麥基洗德必定是遠遠拋離亞伯拉罕！

麥基洗德必定是來自另一個信仰體系，所謂「另一個信仰體系」，

意即，它不同於歷史存在的 branch（分支），

可是，大家也是相信耶和華，大家也相信同一位神。
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並且，麥基洗德在相信這一位神的情況下，

已擁有信仰的標籤、每一件事物的明證，這名撒冷王才能成為祭司。

所以，若你這樣看，既然，我們無法否定，《創世記》其實是神向摩西默示的話，

那麼，這一段記載，其實是神有意製造一個 bug（漏洞），

這個漏洞，並非一個錯誤，該說是思想上一個不銜接，與整個記載不銜接的地方。

如果亞伯拉罕是整個信仰的開始，他是最起始，原始至甚麼程度？

他是所有信仰最原始、最簡單的情操，

然後，再慢慢藉著亞伯拉罕深入些，再藉著主耶穌基督更深入些。

所以，你試想，若是如此，於全知的神而言，為何會說這便是最原始的 starting（起始點）呢？



20220403 www.ziondaily.com

31

並且，他便是所有人的信心之父呢？

假如他是所有人的信心之父，便存在一個很有趣的可能性。

對於時空穿梭的神而言，甚至乎，連麥基洗德的信仰，也是源於亞伯拉罕，

因為，連麥基洗德也是相信信心之父，其實，他是藉時空穿梭回到過去。

因此，他根本是許多千年後，因亞伯拉罕的信仰而得救信主，接著可以時空穿梭回到過去，

變成麥基洗德的分支，成為一群，該說是服事那世代信仰的人。

所以，你會看見，至少，於亞伯拉罕的時候，以信仰服事該世代的那群人，

其實，直至亞伯拉罕離世，他也做不到。

亞伯拉罕直至離世，他也未能以信仰服事該世代，對不？

可是，當時已存在麥基洗德，他可是祭司，其信仰何止服事該世代？

他可是撒冷王，是一個國家的王。你看見了嗎？

因此，若神是默示這卷《創世記》的寫成，為何會出現這一件事呢？為甚麼呢？

這條分支是從哪裡開始的呢？為何麥基洗德不是信心之父？

若以信心而論，能誕生整個完整的體系，為何不是參考麥基洗德呢？

簡單而言，為何神沒有說下去呢？之前沒有提及，事後也沒有解釋。

為何無端於亞伯拉罕的時代，橫空出現一位，以至高神的信仰來服事該世代的人。

《聖經》卻沒有詳細記載，並且也沒有視之為起始呢？

反而，亞伯拉罕才是一個起始呢？
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這正好向我們顯示，可以肯定，於每個時代中，除了我們所見，基督教所謂的主流，

這一條浮現於人類歷史中，讓人看見、能記載或留下來的主流之外。

於旁枝，有更多的神蹟、更多從天上而來的一群人，去將信仰帶給他們、維繫他們；

甚至，藉其掌管能力，正在駕馭及操控他們，正是以鐵杖轄管列國的方式。

西緬策略家：

「牧師，這真的很有趣，因為其實我們在數年前，

已經發現你的數個英文名字 — Apple、Gregory、Leaves和Wind，也真的可以解開其中的謎。

但唯獨 Simon這名字，我們早前與牧師討論時，還未想出它有甚麼意思。

但意想不到，到了歷史結束之際，我們竟然好像電影《天能》般，

回到你信主前使用那個名字的時候，原來“Simon”就是代表一切的標準。
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因為，牧師在過往的信息中也曾提及，

其實在主耶穌降生之前，很多宣教士曾經前往一些很落後的地方，

也發現在他們最古老的文化中，都蘊含了一個救恩的信息。

而更重要是，他們當地已經有一個宗教信仰，教導他們要善良。

不過，那似乎跟基督教、主耶穌的十字架無關。

但明顯地，裡面有很多東西與《聖經》，或至少與今天錫安所認識的信仰切身相關。

例如，他們對星宿的認識，並知道星宿怎樣與救贖計劃連繫在一起。

今天，牧師分享的這個啟示便解釋了，原來，根本是我們時空穿梭，回到數千年前，

於不同的種族裡，教導他們擁有善良的心。這就是 Osiris神話中，蘆葦所講述的意思。」

日華牧師：

對，現在你說著，我也就想起來，為何神要用第一個名字，並且一定要是 Simon呢？

為何「蘆葦」會是我的第一個名字呢？你現在這樣說，我終於想起來了！

因為，當我們以《天能》的方式回到過去，於那一刻，即當時，

你猜，「我有沒有神的帶領，從而改這個名字？」

有，但我尚未信主，那時距離我信主的時間至少尚有一年。

所以，其實這個名字，代表我會將信仰帶給未信主的人，

並且在絕對沒可能信主的地方，讓人們都能經歷神。

這亦證明了，其實我們根本不需要理解基督教，因為當時我是信奉道教的。

即是說，這證明了，如果擁有善良的心，
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我們其實真的可以，在沒有基督教的情況下接觸到神。那名字就是一個證明。

當然，我並不是 encourage（鼓勵）在這個時代中抹去基督教，

若真的沒有了，人們定會更加逆天而行、倒行逆施，甚麼亂子都會出來，

故此，我也真的需要基督教幫助我。

但回想那個名字，其實應該不合理的，難道當時我已經聽到神的聲音？

那時候的我明明是一個虔誠的道教徒。

但，這名字卻如此瘋狂！更甚，它竟代表著《聖經》的最高標準！蘆葦？神竟用它！

原因，神以此說出一個秘密，其實，只要一個人活得善良，找到那個秘密的話，

他都可以聽到神的聲音，甚至超越那些所謂宗教，對不？

由是，這名字亦代表我的責任，

就是要將這個標準、信仰的真正標準，給予全世界尚未認識神的人。

因為，這個名字本身，就是在我尚未認識神的時候所使用的，代表了這有趣的一點。

因為，之後的名字，全都是認識神之後改的，所以這點相當有趣。

影片：歷史量度者 Freemason的秘密（2）

過往 6篇「2012榮耀盼望」信息中，

日華牧師已為大家分享到「量度聖殿的杖 —— 蘆葦  」信息，

讓我們得知，日華牧師信主前，曾使用的正式英文名字 Simon，意思就是蘆葦，

正好對比《啟示錄》，神給予使徒約翰的葦子，成為量度聖殿的工具。



20220403 www.ziondaily.com

35

原來，日華牧師出生時，父母為他改的中文名字日華，同樣隱藏了一個驚人的共同信息，

因為，這個名字的意思，就是指太陽的光華。

而這套信息，於這兩星期已到達尾聲，

日華牧師藉著精華短片（VO）「歷史量度者 Freemason的秘密」，

讓我們得知，原來 Freemason就是歷史中的量度者，

並且，他們一直將太陽的數值，刻劃在眾多偉大的建築物之中，

為要成為共同信息，指向日華牧師的中文名字。

上一集「歷史量度者 Freemason的秘密（1）」，已為大家分享到，

原來 Freemason就是歷史中的量度者，就如《啟示錄‧11章》所預言，

神會用一根葦子，成為量度末後屬靈聖殿至聖所和聖所的杖。
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在這根成了全人類標準的葦子量度下，只有尺寸合乎成為至聖所和聖所的人，

才可以在末後日子中，得著被提的資格，

就是《啟示錄‧12章》所預言，一出生就可以被提的男孩子。

為何 Freemason於歷史上，建造眾多偉大又顯赫的建築物時，會對其量度有如此執著的態度呢？

因為，他們是受到被提後，時空穿梭回到過去的新婦操控，

新婦將全人類歷史結束時，才會擁有的知識和智慧，授予他們，並隱藏在他們的建築物裡，

讓這些建築物所隱藏的神奇數值，成為人類歷史裡，一個又一個千古之謎，

並將謎底，留給末後日子的新婦親自解開，從而得知自己的身份 ID，
得知自己就是這一切謎題的製造者，及限定的唯一解謎者，

成為一個給予自己並全世界的共同信息印證。

就如上一集「歷史量度者 Freemason的秘密（1）」所提及，

這一切謎題的起始點，是 12,000年前建成的埃及金字塔。

因為，金字塔不單是所有謎題的起點，亦是所有謎題最後聚焦的集合點。

世上一切不解之謎，其實也可以追溯埃及金字塔，

只要解開金字塔之謎，世上其他千古之謎自然也迎刃而解。

所以，無怪乎《聖經》中最重要的人物，都曾到過埃及，或與埃及有密切關係，

包括亞伯拉罕、雅各、約瑟和摩西，甚至，新約的主耶穌基督，也曾遊歷及定居埃及。

而以色列國的歷史，一直與埃及息息相關，

甚至，《啟示錄》兩位毛衣人被殺及復活的地方，亦被稱為埃及。
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而現今，日華牧師分享了 12年的「2012信息」，亦是與埃及和 Giza金字塔息息相關，

例如，上年 2021年，日華牧師分享到「西奈半島星圖」，

亦即世上最大的伯利恆之星星圖，正是以埃及 Giza三座金字塔成為起點。

又例如︰埃及整個地形，都是按照獵戶座星雲的外形來規劃和建造。
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而獵戶座星雲，就是日華牧師早前分享「雙魚星謎」信息的重點。

因為，它正是神話中，代表俄賽里斯被河中的魚所吃掉的第 14件身軀，

亦即每個時代裡唯一的信仰傳承。

校對這一段精華短片時，當分享到，「那一條吃掉代表信仰傳承，即吃掉獵戶座星雲的魚」時，

日華牧師作出了少許補充，為何神話中，會形容這條魚是在一條河裡呢？

以下，是日華牧師於 2022年 4月 1日的錄音分享。

日華牧師：

對，現在就明白，為何既要在一條河裡，也要被一條魚吃掉。

因為，第 14件身軀被魚吃了，於時間長河裡是不斷在重複，
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所以，要用一條河來形容，因為，是在時間當中，在時間的河當中。

於是，這事就能重複又重複，因為這是一件於時間裡的事件，每一代也是如此。

另外，早於 11年多前，即 2010年 6月 27日，「2012榮耀盼望第 26篇」之

「瑪雅年曆（三）瑪雅歷史，黃道十二宫，GIZA 金字塔」中，

日華牧師已為大家分享過，大金字塔內有很多通道。

第一條通道，是一直延伸至金字塔底部，

而這一條通道，竟以埃及寸，一吋對一年的深度距離，成為人類歷史的預言。

其中，原來歷史裡曾有一段時間，北極星的光可以從這通道，直照至底部，

而唯一出現的時間，就是主前 2141年。

而通道上，則有一道劃痕，以標記預言這一件事的年份。
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當你以埃及寸，一吋對應一年的方法，去看這條通道，

就會發現，通道上有一些特別的設計，以這些距離，預言人類歷史各種大事的年份。

例如︰主後 33年，主耶穌基督釘十字架和復活；

1521年，馬丁路德的宗教改革；

1914年，第一次世界大戰的開始年份；

1945年，第二次世界大戰結束的年份；

這些年份通通都出現在通道裡。
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甚至乎，代表 2012年的位置，更出現了一個代表太陽或彩虹的標記。

校對這一段精華短片時，當回顧以往信息所分享，

「埃及金字塔的通道，竟是以一吋對應一年的方式，隱藏整個人類歷史的預言」這一點，

日華牧師作出了少許補充。

以下，是日華牧師於 2022年 4月 1日的錄音分享。

日華牧師：

再者，當你現時再看，你又再想想，沒錯，將來真的只有我們，才有如此精準的量度，

試想，你是以一條這樣的通道，去對比天上的某顆星，真是相當可怕。
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因你要先知道那星的軌跡，這種建造方法，

真的只有我們這時代才能做到，當時代根本不可能做到。

==========================

現在，讓我們回顧，當年日華牧師分享的主日信息內容：

日華牧師：

這座金字塔，很特別地，它向下的這一條通道，其實是很有趣的，原來，它曾有一段時間，

亦只有這一段時間，北極星能直接從最上的通道，直接照進最深的底部。

而它唯一能夠出現的時間，其實是主前 2141年，

事實上，這條通道前面，有一條界線，標記了這標誌，

好些考古學家也接受，這一條界線，就是這日子，即北極星照進這通道所代表的年份。
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我們看見，原來用埃及寸，我們就能看見，這座金字塔是一寸對應一年，

但之前我們研究這金字塔時，已研究出幾點，這座金字塔確實是一寸對應一年，可以這樣計算。

同樣，我們亦可以看見，一里對應一年，則是拉線的一種特性，從聖殿拉線出來也是如此。

所以，以距離作對比，一個單位對應一年，

你能看見，無論於聖殿拉線也好，抑或是金字塔的內部，我們也看見這種特色。

所以，當你看這幅圖的時候，你會看見，

原來由主前，至主後 1440年、1767年、1848年、1914年、2004年，

這條通道，全部皆按著一個很特別的方法設計。
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現時你所看見的，這裡是 1914年，1914年的這一個位置，

你會看見這裡有兩根柱子，開始有這一個有趣的位置。

大家是否記得，1914年發生了甚麼事呢？正是第一次世界大戰。

原來，我們所說的金字塔，是利用這條通道，說出人類於人生所走的道路，

會被這聲頻影響的每一個層次，皆記載在這通道裡。

意即，金字塔建造時，它已經知道聲頻對人類的影響，

而這三條路，竟代表了人類按物質主義所走的路，必定是向下走的。

而按屬靈走，則是橫行，走到皇后的 Chamber（內室）。
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而最有趣的是，這條通道塌陷後，才能看見這一個入口，

而這一個入口的年份，正是摩西的年份，是摩西頒佈十誡的時段。

原來，於這時段，這道門是封閉的，大部份人也是向下走，而不是向橫行，

成為主耶穌基督的新婦，成為皇后這位份的道路。

大部份人也是向下走，一直向下走，然後，走至 1,914吋時，

很有趣，這一個位置被稱為「未完成區域」。
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整個埃及金字塔，內裡的一切也製造得很漂亮，

可是，到了這裡，卻被稱為「未完成區域」。

因為，原來從這裡開始，走路就變得非常崎嶇，

這裡的設計至一個階段，甚至一個不留神，你就會跌倒，一個不留神，你就會扭傷了。

事實上，自從 1914年，第一次世界大戰開始後，人類可說是進入了一個非常坎坷的年代，

原來，就在我們眼前，這一座埃及金字塔，正是一個典型，將時間記載於石頭裡的證據。

它不單是一個收集，推動人類歷史波頻的工具，並且，它亦記載了聲頻對人類的實際影響。

這一個坎坷的位置，去到 1945年的時候，甚至出現一個高峰，這裡有兩根柱子。
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你會看見，第一根柱子代表了 1914年，第一次世界大戰，而第二根柱子，則是 1945年，

因為，該處是第 1,945埃及寸，那裡不就是第二次世界大戰？

而這條通道，一路再向前走，到達第 2,004寸，即 2004年，已是很接近大家的年份，

該處突然沒了底部，是一個大水坑。為何會是一個大水坑呢？

很簡單，因為 2004年，正是南亞海嘯，是全球災難中，近一世紀最龐大的災難，

當時可以計算的死難者，高達 23萬人。對不？
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接著，這水坑一直延續下去，事實上，我們知道，

到了 2005年 8月，是 Katrina事件（颶風卡特里娜），對不？

Katrina事件中，大家還記得起因是甚麼嗎？

因為，他們要逼使以色列人，離開那 25個殖民區。對不？

你是否看見，現時我們親眼所見的埃及金字塔，建造者對時間有沒有認識呢？

所以，原來向下走的這一條路，就是物質主義。
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向下走的這一條路，其實一直走進去的時候，很有趣，

整條通道走至最深處，是一個墳墓的設計，一條死亡的道路。

任何人走這條路，也是死路一條。

現時，我們嘗試看這幅圖，這幅圖最有趣的是，

你看見橫跨、割開這三條通道的地方，有一個很有趣的座標，

這座標正是主後 33年，主耶穌釘十字架那年。
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竟然，這三條通道，有一個很重要的轉捩點，正是主耶穌基督釘十字架的時間。

建造者是否真的知道人類歷史呢？很明顯，現在已可以肯定了。金字塔告訴我們一些很重要的事情。

好，原來走至這水坑，到了 2004年，很有趣，

因為前路已經很崎嶇，前面的路，人已經幾乎無法行走。
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於是乎，原來人們可以有一個選擇，他們可以回頭，回頭走一條秘道，這一條秘道是很特別的，

原來，當他們向後行的時候，才會看見這一個秘道，當掘穿後，可以向上爬。

這一條秘道，唯有向後行的時候，才能看見，

當人們掘開一個洞時，人們眼前竟是一條新的路，

這一條道路被考古學家，稱為「努力進入」的路。

是否還記得天國是怎樣的呢？沒錯，努力的人才可以進入，這一條路，為何要稱為「努力進入」呢？

因為，原來你走這一條路時，不能當作一條路來行走，是需要手腳並用地爬上去，需要非常之努力。

但是，這一條秘道，卻可以爬到皇后的寢室，

甚至，再往上爬，能到達王的寢室。很有趣吧？很像基督教的教導。
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原來，整座金字塔，是記載整個人類歷史中，神所創造及人回應神，一條很有趣的道路。

當這條道路，你繼續向上爬的時候，爬至這位置，

這位置裡，你發現前面有一個很特別的形狀，

這形狀就像一個懷孕婦人的肚腹，這樣的一個內室。

其實，這就代表了重生，代表一切也從頭開始誕生的意思，

前方正有一塊石頭，是整座 Giza金字塔裡，唯一一個符號，

這符號竟然是一個彩虹的符號、一個太陽的符號。

這一個位置很有趣，它所講述的年份，是 2012年，

其實，是 2,012寸，再加上 2,141寸，加起來正是它所指向的年份。
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原來，整座金字塔，我是指整座金字塔，也是為了 2012而製造出來。

它說出全人類會經過的波折和坎坷，於這一段時間當中，

人們經過這一條「努力進入」的道路，才能看見這一個 2012的標誌，到達這位置。

所以，很有趣，現時我們所說的金字塔，其實，按近代科學家和考古學家所說，

他們也認同這一座金字塔，是一個圖書館，

只是，這一個圖書館所記載的，卻是我們意想不到的內容。

校對這一段精華短片時，當回顧完 12年前的主日信息，有關「金字塔的奇妙設計，

竟是以一寸對一年的方式，隱藏整個人類歷史的預言」這一點，

日華牧師作出了補充分析，用建造金字塔成為一個預言，

其難度之高，是以全人類智慧總和也無法做到的一件事。

以下，是日華牧師於 2022年 4月 1日的錄音分享。

日華牧師：

也是合理的，因為，現時當你回想，這金字塔建造出來，真是為了記載一個預言而已。

因為，你試想，以前無論你如何建造，要建造一座如此 solid（堅硬）、石造的金字塔，

內裡卻建造一條如此平滑的道路，多麼困難呢？

你當然會建造一些四四方方的形狀，像一間間房的形狀才是最容易的，對不？

所有建築物也是如此。

可是，你在堅硬的石頭裡，建造這樣的小隧道，一條小隧道，

接著有一條路，然後，調頭再往上走。
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嘩！內裡這種建築方法，在這立體當中，從頭到尾也沒有考慮過建築物的空間，

當你現時再看，它根本只是一條立體道路。

因為，我們看見內裡，外表那一層，並非混凝土、鋼筋和水泥，

而是一塊塊石頭砌成，砌成後，內裡為何會有這種通道？是內裡再切割出來的。

不可能是你在外面切割後，再砌入去，這是不可能的，因外面全是石頭，而不是鋼筋和水泥，

所以，若要建這些路，是建成後，就此憑空割進去的，你現時再看便得知。

意即，現時它這樣立體穿過後，中間根本不可能再有大的空間，因為，它已穿透了一切。

其實，這是藉此去記載道路，沒錯，用道路去記載一個預言，

只是，在所有事件發生前的一萬年，或是所有事情發生前的八千年，它已經建好了。

所以，多年後再重看，「2012信息」分享至今，終於明白了，全都明白了。

原來，最後那一個是王座、是小孩子，那是一個太陽的標誌，

現在便明白了，這一點真是瘋狂！



20220403 www.ziondaily.com

55

文偉資料員︰

「要這樣掘進去，即使是現時的工程技術，也不一定能做到。」

日華牧師︰

沒錯，你如何割開它們？真的，只有我們才能夠做到。需要超高的科技。

因為，你看隧道的石頭，多漂亮、多平滑？真的很瘋狂。

文偉資料員︰

「而且，還不會掘得太多，導致歪斜了。」

日華牧師︰

沒錯，所以無怪乎在人看來，就像謎一樣，因為，其實本身這就是一個預言。

大家試想，人類歷史是 6,000年，

而這一座大金字塔，比人類歷史還要早 6,000年，即遠自 12,000年前已建成。

可是，建造者竟然在金字塔的通道內，以一種與拉線一脈相承的方式，

即一寸對應一年，預言了整個人類歷史裡，發生大事的年份。
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而當中，無論是埃及寸，或主前 BC和主後 AD的年份數值，

也是金字塔建成後，相隔很多千年，才經由後人制定，

埃及寸至少相隔了 8,000年，主前、主後的年份，更是至少相隔 10,500年後，

因主耶穌的降生，才由天主教制定。

所以，建造金字塔的人物，他們不單預知，將來人類歷史所發生的種種大事，

並且，亦完全預知和掌管，人類於歷史裡設定的度量衡，及計算年份的方式，

才能建成這一座金字塔，埋下對於將來的預言。

明顯，金字塔並非神親自建立。可是，除神以外，還有誰擁有這種能力呢？

我們可以肯定，這是由人去建造，
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而這一個人或一群人，只有一個可能性，必定如日華牧師所分享，

是錫安教會被提後，得著時空穿梭能力的新婦，指派 Freemason所建造。

其實，歷史中，Freemason藉建築物隱藏神奇數值的事，還有數之不盡的例子。

如上一集「歷史量度者 Freemason的秘密（1）」中，

於結束時為大家分享到，數值 864，是指向代表日華牧師中文名字的太陽。

因為，太陽的直徑，是 864,000英里，減去最後三個零，就是數值 864。

而上星期亦為大家分享到，非常有趣地，現代人類用作播放影像的數值，

竟與大金字塔，甚至太陽、月亮和光速，有著非常神奇的相同數值。

例如︰1950年代才出現，北美電視播放標準 NTSC所使用，每秒 29.97格的規格，
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其數值，竟是光速在真空中行走，每秒米速 2億 9970萬，

並大金字塔的北緯數值，北緯 29.97度，兩者頭四位數值，也是完全相同。

又例如︰現今最流行的影像規格，超高清 4K和高清 HD格式，

其橫向線數數值 2160p和 1080p，正正就是月球的直徑數值 2,160英里，及半徑數值 1,080英里。

可是，有關影像格式數值的神奇之處，並不僅止於此。

例如︰自百多年前起，人類開始使用菲林成為影像擷取的方式，

而最普及的格式，必然是統稱為 35mm的菲林格式。
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直至近代，演變成數碼化後，這格式統稱為全片幅 Full Frame格式。

而 35mm格式的意思，是指整張菲林的垂直高度，為 35mm。

但另一方面，在菲林時代，每一格菲林真正攝取影像的位置，其闊度和長度，是 36mm和 24mm。

然而，當你計算一格菲林的面積，即 36mm x 24mm，答案正好是 864mm²，即 864平方毫米。

大家立刻會發現，864，豈不正是我們所說太陽的數值？

大家試想，為何所有與影像攝錄和播放的格式數值，

都會與光速、太陽並月亮的數值，完全一致的呢？

然而，影像攝錄和播放，豈不是一種與光影有關的科技嗎？

而光線、太陽和月亮，豈不正是人類能夠看見光的一切來源嗎？
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但是，人類發明影像攝錄和播放的歷史裡，卻從未告訴我們，

發明者和設計者，是參考了光速、太陽並月亮的數值。

我們現時才驚覺，所有與光影有關、最重要的格式和數值，

竟完全配合光速、太陽並月亮的數值，甚至，連一毫米，或一個光點也不偏差。

不單如此，原來其他與光影有關、最重要的格式數值，也有相同現象，

甚至，其數值更是直接指向聖殿和錫安教會。

例如︰早於十多年前最普及的 DVD 影像格式，其影像的線數，是 480p。
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而 480，豈不正是埃及大金字塔與聖殿根基石拉線，得出的數值 480,000碼？

並且，大金字塔連同失去的尖頂，總高度約 481呎，

數值上，與上述提及，DVD格式線數數值 480非常相近。
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並且，480這數值，亦是以色列人出埃及後 480年，所羅門王建成聖殿的年份數值。

這數值真是一個巧合嗎？如果說，這一切一切都是巧合的話，似乎實在太牽強了。

因為，如果只有一、兩個數值是一樣的話，的確可能是巧合，

但當全部一致的話，就只有一個可能性，就是全部皆是刻意的設定。

可是，若果這一切都不是巧合，而是有人刻意製造的話，

那麼，歷史中，有誰擁有如此驚人的預知能力和知識，

甚至，有著掌控人類一切科技數值的設定權，

將這一切本來不可能的天文、地理、物理和度量衡數值組合，完美地放置在一起？

同時，又能夠完美地隱藏，直至如今，歷史上仍然沒有任何人能察覺呢？



20220403 www.ziondaily.com

63

事實上，除了以上已廣為人知的普及格式外，另有一些尚未正式出現和普及的影像格式中，

同樣無可避免地，早已落入了這種超然，絕不可能的巧合。

例如︰現今最新、最流行的影像格式，是橫向線數為 2160p的 4K格式，

而下兩代的格式，相信大家略懂數學，也可以心算結果，

4K的下一代，是 8K，而再下一代，就會是 16K。

然後，再運用一下乘數，8K的線數，是 2160 x 2 = 4320p，
而 16K的線數，是 4320 x 2 = 8640p。無獨有偶，又再出現太陽的數值 864！

而未來，當人類發展至 32K的話，其數值，

無須我告訴你，你也能自行計算出來，答案，正是 17280p！
這樣，又出現了《啟示錄》末後屬靈聖殿至聖所的體積，數值 1728！

從以上例子可見，現代所有最普及的民用影像格式數值，

甚至，將來會普及的格式，竟全部與光速、太陽、月亮，

甚至，與啟示錄聖殿至聖所的體積數值完全一致。

但是，這一切影像格式，豈不是與日華牧師分享了長達 12年的「2012信息」，息息相關嗎？

因為，錫安教會就是全球首間教會，早於 12年前，

已開始將所有主日信息，改為以錄像並網上串流方式首播的教會，

甚至，不少近年才來到錫安教會的肢體，自參與教會以來，

其實一直從未真正見過日華牧師的真身，以至近年的樣貌。

這就讓我們明白到，為何當我們被提成為新婦後，會將現代數碼影像和網上串流首播的格式，

刻意設定為一個數值，與光速、太陽和聖殿的尺寸一致。
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因為，這就成了一個無可推諉的鐵證，證明歷史裡，確實有一群能任意時空穿梭的神級人物，

於過去的金字塔，以至影像格式設定中，留下自己曾經時空穿梭轄管列國的證據，

成為數之不盡、極有力的共同信息。

另一方面，當大家看見以上的影像數值，

不知道大家有否留意，下一個將會普及的格式 —— 8K。
其橫向線數，是 4320p，而這一個數值，除去零以外，就是 432，大家覺得熟悉嗎？

432，豈不正是近一、兩年，

所有錫安新歌及 Back to the Music 歌曲所採用的調音格式，432Hz？

並且，當大家計算數值 432，會發現 432 x 2 = 864，再次、再次出現太陽的數值，

又再一次印證，日華牧師所提出並堅持，讓所有錫安教會出品的詩歌，以 432Hz去調音，
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並非單單為了讓歌曲更好聽，或是對身體健康有幫助。

更是證明這一切，其實都是被提後的我們，於歷史中早已埋藏的共同信息。

因為，864是聖殿數值 1728的一半，正好成為量度聖殿的基數，

432則是聖殿數值 1728的四份之一，同樣亦是量度聖殿的基數。

而 864，是太陽的數值，指向日華牧師的名字，

而 432，則是日華牧師，為錫安新歌所設定的調音數值。

現在，讓我們重溫九個月前，當時錫安教會音樂部與 Deepro所製作，全教會通告的影片，

「日華牧師發出的重大宣佈 x Music Team綵排之日常 2021」 。
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原來，當時 Deepro的弟兄姊妹已經發現，數值 432與太陽和月亮的直徑，有著驚人的關係，

只是，當時日華牧師尚未分享「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息，

神亦未啟示，太陽的量度，其實是指向日華牧師中文名字的意思 —— 太陽，

甚至，原來 432這數值，亦隱藏了於 2019年 12月 5日凌晨 2時 44分離世歸主的邵傳威牧師，

「威爸」的共同信息數值。

第五部分，神對 432Hz詩歌的超然安排以及印證。

來到這個部分，可說是神對我們製作 432Hz《錫安新歌》的一個 bonus（獎勵），

一個 confirmation（確認）。

神以極其震撼的方式，印證我們在這個 432Hz製作方式，是完全走在祂的時代計劃之中。

我們先從最遠處說起，有多遠呢？就是太陽跟月亮那麼遠，哈！

若果 middle C以上的 A用 432Hz調音，彈琴的肢體就知道，middle C又可以稱為 C4，
它的低一個 octave，即低一個八度就是 C3，高一個八度，就是 C5，如此類推。

若果 C4以上那個 A是 432Hz的話，C5那個 A就是 864Hz，而 C3那個 A就是 216Hz。

好！接著看看，月球的直徑是 2160英里，正好是 C3那個 A的 216。
而太陽的直徑是 864,000英里，亦恰巧是 C5那個 A的 864，你說是否很神奇呢？

大家一定要知道，星球的大小、距離，人類度量衡的訂立，

沒有一樣是不經意碰出來，一定有神的心意！

透過這些數字之間的互維，我們會發現到神的 signature（簽名）就在當中。

當我們再看 432Hz 的那個 Hz，它是頻率的單位。

其實，我們亦可以視頻率為一個時間加上空間的單位。

因為 Hz就是在描述，一秒鐘會出現那個「波」wave 振多少次，並且是振多長。

就以 432Hz為例，其實，它就代表了那個「波」，

在 1秒之內振出 432次，而振了 432次後，產生了整整 343米的長度。

所以，Hz可以視為一個時間空間的單位。

提到牽涉時間的話，每日有 86,400秒，等於 432 x 200。
另外，主日分享過的歲差運動，原來，有一種「歲差年」的算法，

算出一個「歲差年」等於 25,920年，亦就是 432 x 60了。

以上都是比較早期，我們發現好些跟 432之間有趣的連繫。但提到「勁爆」的共同信息印證，

就是發生在麻麻牧師決定公佈 432Hz《錫安新歌》的消息後，突然間全部湧出來，一起看看吧！
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事情發生在今年的 712，即 7月 12日，當日，音樂部籌備完第一波的慶祝活動，

就立刻整理 432Hz 的相關資訊，預備 725發佈。

大家都記得，712是甚麼日子，對不？那天是去年原定要上郵輪的一天！

之後，我們發現原來音樂部的發展，就因為這一天而忽然加快腳步。

所以，712對音樂部來說，可說是別具意義。

好！正正就是 712當天，同工在整理 432Hz資料的時候，忽發奇想，

「啊！若果將 432化作時間度量衡的話，會是多少呢？」

大家又會否記得，將數字轉化成時間度量衡的想法，對上一次最震撼的印證，是何時呢？

就是威爸離世的時間凌晨 2點 44分了！我想，說起來大家就有印象了。

2 x 44 = 88，但是 2小時 44分，用時間度量衡，即是 60進制去理解，就是 164分鐘，

當時就發現：嘩！終於發現了 88跟 164之間的連繫！

隨即，神親自印證這種換算法。

首先，麻麻牧師分享「我和傳威的相遇相知」，

竟然是《栽在溪水旁》第 5688篇，出現 56加上 88。
隨之而來，就是《錫安新歌》正式啟動革新，而革新後的第一首歌，編號就是 1640，
並且，是威爸科林送給麻麻牧師的生日歌。

於是，由威爸返回天家的事件開始，就開啟了我們一個以時間度量衡作為換算的思維了。

好！說到這麼遠之後，又回到今年的 712當日，

當同工思考了一下，到底 432換成時間度量衡計算的話，是多少呢？

不算尚可，一算嚇一跳！不多不少，就是 712，7小時 12分鐘，你能夠想像當時的震撼嗎！

在 712一個這麼特別的日子，在整理 432Hz資料時，發現原來兩個數字是有關連，

來到這裡，已經很震撼。

但是，震撼印證還未完。

同一時間，同工赫然發現，就在 712的前一日，即 7月 11日那個主日，

原來當日的新歌《歡呼上行》，編號就是 1712。咦？都是 712。
並且，歌曲第二句「赴聖山伴笑音」，是形容大家在錫安的景象，

它的唱音 ti do re ti do re，在簡譜上就是 712712。

再但是，震撼印證都還未完。

只要細心多看一下歌譜，就會發現歌曲的錫安詩歌編號是 1712，
但是《錫安新歌》編號，也就是 ZNS編號，竟然就是 1205，威爸離世的日子！嘩！
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我們一開始就說，這個 60進制換算的思維，是由威爸返回天家所啟發，

神就用這首 ZNS1205 confirm（確認）我們。

「對呀！432轉用時間度量衡帶來的驚喜，是我設計出來！」

這種互相印證真的是太瘋狂，感謝神以這麼「勁爆」的印證，證明我們推出 432Hz《錫安新歌》，

是完全在神的掌握之中。感謝神！衷心將一切榮耀頌讚歸給神！

===================

現時，再回顧九個月前，向全教會發放的這段影片，我們才驚覺，

原來日華牧師早於 2016年，製作錫安劍耳機之初，已計劃於錫安新歌使用 432Hz調音，

絕對不可能是人為的選擇，而是神與被提後的新婦，於歷史時空中所下的旨意。

因為，日華牧師的名字，意思就是太陽，太陽亦是人類所得到，最多的光線來源，

並且，所有影視作品，也離不開光線，因為沒有光，就沒有光速的數值，

亦不可能有以上所提及，各種隱藏的影像格式數值。
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無怪乎，《聖經》《創世記》記載，神第一個創造的，就是光，

極可能，神創造光的這一刻，其實時空穿梭回到過去的新婦，亦是一同在場見證這偉大的一幕！

創世記 1章 1至 5節：

「起初，神創造天地。地是空虛混沌，淵面黑暗；神的靈運行在水面上。

神說：『要有光』，就有了光。神看光是好的，就把光暗分開了。

神稱光為「晝」，稱暗為「夜」。有晚上，有早晨，這是頭一日。」

現在，我們已明白，12年前，日華牧師分享有關大金字塔的通道，

以一寸對一年的量度方式，隱藏整個人類歷史預言的真正目的，

其實，也是為要指向日華牧師、錫安教會及「2012信息」。

因為，當年於 2010年，神尚未向日華牧師打開「共同信息」這一個題目，

而現在，當我們再看大金字塔裡，代表 2012年的位置，

在即將進入「王的內室」的位置前，就有一個如同懷孕婦人的肚腹，

又如一個太陽或彩虹的符號，其位置 2,012吋，當然就是指向「2012信息」。
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而一個如同懷孕婦人肚腹的符號，正是指向《啟示錄》所預言，

婦人懷孕所生，一出生就被提的男孩子，

他可以立即進到「王的內室」，就是天上神的寶座。

並且，亦是一個預言，指向日華牧師的中文名「日華」，

因為，太陽就是「日」字的意思，而彩虹，正是「華」字的意思，

因彩虹正是太陽光華所形成的影像。
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但這一切奇妙的量度，豈不亦是指向日華牧師，

於信主前、與剛信主這段時期，他所使用的英文名 Simon的意思嗎？

因為，Simon的意思就是蘆葦，正是代表啟示錄裡，量度聖殿至聖所和聖所的葦子。

=====================
好，最後我們每一位也自己宣告三次：「我會珍惜神所給予的 secret！」

Amen！Amen！Amen！

好，感謝主。

最後我們學到任何東西，也一起歡呼鼓掌多謝神！感謝主！Amen！

～完～


